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奔奔 粤粤

看票房 乒羽篮球最抢手
16天的亚运会比赛项目众多，一定会让观众目不暇接。最精彩、关

注度高的比赛都是哪些呢？从门票销售可以看出端倪。

本报特派记者
已抵达羊城

第16届亚运会将于11
月 12 日至 11 月 27 日在广
州隆重举行，本报特派记者
薛军、白韬将于 11 月 10 日
上午抵达广州，而之前特派
记者郭韬略已经到达广州，
开始亚运会采访之旅。

第16届广州亚运会是
中国继1990年首次承办亚
运会之后时隔20年第二次
承办该项洲际体坛最高水
平的综合运动会，也是中
国继2008年成功地承办了
北京奥运会之后，又一次
承办国际赛事，吸引了整
个亚洲乃至全世界的眼
球，也颇受全国人民的关
注和期待。“上半年看上海
世 博 ，下 半 年 看 广 州 亚
运”，已成为国内公众本年
度的期盼和愿望。为此本
报派出强大的亚运报道团
队，将在前方发回精彩赛
事报道，重点报道我省运
动员在亚运赛场上奋勇拼
搏的点点滴滴。另外，本
报还将联合全国晚报体育
联盟组成广州亚运会联合
报道团，集全国晚报之整
体优势，力争打好这一重
大报道战役。

本报先后成功地报道
了 2008 年北京奥运会和
2010 年南非世界杯，曾经
分别成功地推出了《中国
风》和《南伴球》特刊，受到
读者好评，亚运会开幕后，
本报将推出《奔粤》特刊，
在第一时间奉献出详尽的
内容，满足广大读者朋友
和体育爱好者的需求。

晚报记者 秦明伟

亚运来了，亚运来了，
我们看什么？我们看什么？
看赛场

刘翔，或卡巴迪……

花魁
“海花蛮草延冬有，行处无家不满

园。”这是唐代诗人孟郊对广州的冬季奇
景的描绘，1200多年后，又一个冬天，全
亚洲的运动健儿齐聚广州，欣赏花城之美
的同时，誓夺花城之魁。

最快的，最高的，最远的，最强的，最
优美的，最惊险的，最勇猛的，最精准的
……在美丽的花城，亚运健儿追求的是什
么？是最激情的，最和谐的。正如广州亚
运会的口号：激情盛会，和谐亚洲。带着
激情的状态与和谐的心态，亚运健儿在运
动场上自然会绽放出花一样的精彩。

在亚运会上，我们普通观众追求什
么？刘翔的每一次跨栏，林丹的每一次扣
杀，张琳的每一次挥臂，福原爱的每一次
微笑……

我们相信什么？中国乒羽、体操、跳
水四大中国梦之队继续雄霸亚洲。

我们期待什么？正在滑落的男篮、女
排能捍卫亚洲第一。

我们奢望什么？跌入低谷的中国足
球能借此反弹。

我们的梦想是什么？是与健儿们一
同超越梦想，一同登上领奖台，挥舞着羊
城的鲜花，体会幸福像花儿一样。

开
篇

他们以记者的身份
郭韬略（郑州晚报亚运前方报道组记者）：我想看朴泰桓和张琳。在北

京奥运会夺冠后朴泰桓就成了韩国“刘翔”，登上不少时尚杂志的封面，朴
泰桓在Levis品牌广告中大秀身材，迷倒粉丝一片。在男子200米和400米
自由泳中朴泰桓将和张琳展开巅峰对决，两人比的不只是成绩，还有身材。

薛军(郑州晚报亚运前方报道组记者)：我想看到20年前的亚运会和
今年的亚运会有什么一脉相承的地方，有什么不一样的地方。1990年北
京亚运会，留给我们很多记忆，我想看看这次的广州会不会也留下像“我
们亚洲”和“盼盼”那样的经典记忆。毕竟，在信息爆炸和碎片化的时代，
任何一个东西想要留下记忆，都很难。

白韬(郑州晚报亚运前方报道组记者)：我想看广州女孩在亚运会上
有多漂亮，哈哈。我最想看的肯定还是亚运礼仪小姐，传说中的颁奖服，
传说中的迷人微笑。

他们以参赛者的身份
井村雅代：我最想看到中国花游姑娘们的

金牌，我现在心思都在亚运会上，你说我看什
么还重要吗？

张琳：外界总拿我和朴泰桓进行比较，其实我
和他之间没有什么太大联系。我就是我，全力以赴
就好，广州亚运会，我想看看我在水里究竟有多快。

邹市明：由于比赛期间很紧张，我会重点
看对手的比赛。当然，我有一些小学同学或者
以前的队友都在广东，我会期待在比赛结束后
和他们见面。看朋友，看广东，但愿还能看到
我拿到的金牌。（想在比赛中看到妻子吗，和以
前一样？）呵呵，但愿吧。

庞伟：赛前我们不能接受采访，广州亚运
会是个公平的大竞技场，精彩的东西太多了。

他们以旁观者的身份
李玮锋：还是会关注国奥队，但现在这支

队伍的队员都很年轻，我都不认识，一时间还
真不知道看些什么，呵呵。

高敏：想看亚运会开幕式！这次的开幕
式听说是从水上来，又在水上展开的，作为一
个从事和水有关的运动的运动员，我觉得这
个点子真是太棒了。而且我知道开幕式当晚
的焰火表演会很炫，我一定不会错过的！

张湘翔：我想去看亚运场馆，我们运动员
更会从专业的角度去关注这些场馆是否会帮
助运动员训练和提高比赛成绩。我可能参与
某些比赛的解说工作，正在考虑中，不过，我
对亚运会十分期待。

莫慧兰：一个六运会，变出一个新天河，
一个九运会，变出一个新广州，亚运会，又会
将广州变成什么样？我想看看“亚运版”广州
是什么样子。

他们以专家的身份
黄健翔：对于综合性运动会来说，我肯定还是会关注田径、游泳等基

础项目的比赛，但亚运会在这方面来说，其实力水准和世界水准还是存在
一些差距。所以我还是会关注一些重点运动员的发挥。

李承鹏：说我不看足球的话，很多球迷要说我骗人，说假话。我这次
不去广州看比赛，在家写关于“钉子户”的小说呢。实在要说我，可能关注
的还是国奥队吧。

另外我很想看的就是卡巴迪！哈哈，这好像是中国队惟一不参加的
大项，想起北京亚运会举办的时候，我正好大学毕业，那个时候卡巴迪真
是风靡一时的运动啊，嘴里一边念念有词，一边追逐得很带劲。实际上我
觉得这个运动就是我们传统的“老鹰捉小鸡”游戏，你嘴巴里不喊“卡巴
迪”还要扣分，哈哈，这种东西可以看!还有，去广州采访亚运会的媒体还
是尽量做好耍的东西，不要把亚运会想得那么竞技化，就是做做岭南风
情、吃喝玩乐的广州也很好看啊！

韩乔生：广州这座城市对我来说，太有吸引力了。我来说几个方面。
衣，广州的服装是中国的一个窗口，引领时尚潮流，有些人到广州就是疯狂
采购，对于喜欢首饰、服装、化妆品的女同胞、外国运动员来讲，广州是个好
地方。食，食在广州，要想解馋就到广州。艺，喜欢工艺品的话就到广州
来，亚运会的时候会有很多国外的朋友到广州扫货。情，情是什么？情是
情调，南国的情调在广州就有一个特点，无论风景还是人们说话都挺浪
漫。最后就是彩，广州亚运会肯定是个色彩斑斓的亚运会。

羽毛球最贵 刘翔张琳火
本次亚运会较贵的门票集中在热门项目，其中羽毛球是最贵的，单项决

赛的A类门票高达600元。其次是乒乓球决赛的A类门票，达到400元，篮
球居第三，为300元。体操、女排这样关注度较高的比赛门票也相对较贵，
决赛A类门票为200元。就个人来说，刘翔依旧是最热的，开票当天，田径
22日和24日的门票就卖完了，刘翔的预赛和决赛恰恰就在这两天。现在距
刘翔比赛还有10多天，但已有人在网上高价转让刘翔比赛的门票。其中24
日田径决赛的纪念票转让价格高达1600元，转让者还注明：“前排座位，能
摸到刘翔。”游泳世锦赛冠军张琳也是热点，他将参加男子200米、400米和
1500米自由泳三个个人项目，不用说决赛，就连他的预赛门票都早已售罄。

另外，根据项目和场地特点，公路自行车、山地自行车、马拉松、龙舟、
帆船、保龄球、国际象棋、围棋、象棋等9个分项不对外售票。

专题撰文 郑州晚报亚运前方报道组 郭韬略

开闭幕式新奇 三大球受关注
广州亚运看点多 先挑挑

自从1982年亚运会开始，中国代表团就一直占据奖
牌榜第一的位置，1990 年北京亚运的 183 枚金牌
创历史新高。20年后，广州亚运还没开始，就有
媒体预测，中国队主场作战，此番金牌有望超
过 200 枚（广州亚运金牌总数为 476 枚）。亚
运金牌，似乎不再稀奇，竞技体育，
少了悬念就少了精彩。那，当CCTV
的亚运转播挤满体育迷的眼睛时，
我们看什么？先听听他们的说法。

卡巴迪卡巴迪

花样游泳花样游泳

潘晓婷潘晓婷

张琳
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